



令和5年二十歳のつどい

1月8日(日)
クラフトシビックホール土浦(市民会館)



参加者代表謝辞

中川博陽さん



私たちが二十歳という人生の節目を迎えられたのは、両親、家族、友人、先生、地域の皆さんなど、多くの方に支えられてきたからです。

これからは、周りの皆さんに少しずつでも恩返しをしていきたいです。また、ふるさと土浦の魅力を高め、盛り上げていくことにも力を発揮していきます。

平成14年4月2日～平成15年4月1日生まれの1384人の方を対象に、二十歳のつどいが開催されました。

当日の様子を写真で紹介します。

式典の様子動画を、3月末まで公開しています。

ぜひご覧ください。

YouTube
「土浦市二十歳のつどい」



二十歳
おめでとう!





二十歳のつどい運営委員会の皆さん



20年前(平成14年度)の出来事

- 初の日朝首脳会談、拉致被害者5人が帰国へ
- 2002FIFAワールドカップ日韓大会で、日本が初のベスト16
- 小柴昌俊氏・田中耕一氏が、ノーベル賞受賞
- デフレ不況により、東京株式市場でバブル後最安値を更新
- 住民基本台帳ネットワークシステム(通称：住基ネット)が稼働開始
- 多摩川にアゴヒゲアザラシが出現「タマちゃんブーム」



市長からのメッセージ

安藤真理子 土浦市長



二十歳を迎えられました皆さん、誠におめでとうございます。二十歳のつどいを開催することができ、私も本当に嬉しいです。皆さんはピンチをチャンスに変える力をどの世代よりも持っていると思います。一緒に「夢のある、元気のある土浦」をもっと盛り上げていきましょう。皆さんの未来が明るく、幸多いことをご祈念いたします。